

NORTE DE LA CIUDAD

Vándalos dejan sin 'luz' 28 colonias de Hermosillo

Afectan 12 circuitos en la subestación de Las Ladrilleras al sustraer cable conductor

DANIEL SÁNCHEZ DÓRAME

Un acto vandálico donde los ladrones sustrajeron cableado eléctrico de la subestación de energía de la Comisión Federal de Electricidad en el barrio de Las Ladrilleras, dejó sin suministro a 28 colonias del Norte de Hermosillo, afectando a miles de familias y centenares de comercios.

En un comunicado de prensa, la División Noroeste de la CFE detalló que los hechos ocurrieron la tarde del jueves en la instalación ubicada entre las calles Gabriel Zamorano, Calle Heraclio E. y Sosa Chávez; un sitio que por su importancia cuenta con una enorme bar-

da perimetral y seguridad que los sospechosos lograron burlar.

"CFE informa que por acto vandálico se afectó el suministro de energía eléctrica en 28 colonias del Norte de la ciudad a partir de las 14:34 horas, restableciéndose de manera paulatina y concluyendo a las 15:24 horas", dicta el boletín oficial.

Los vándalos generaron daños en la subestación de Las Ladrilleras, de donde sustrajeron cable conductor de energía; afectando 12 circuitos que con el trabajo de los técnicos se fueron restableciendo paulatinamente en el trascurso de 50 minutos que duró el apagón.

"La CFE reitera sus canales de comunicación al cliente para reportes y orientación: al número telefónico gratuito 071 y en la cuenta de Twitter @CFE-Contigo", agregó la paraestatal.

El apagón afectó a miles de viviendas y comercios del sector, hasta el momento ninguna autoridad de seguridad o ministerial ha

LAS COLONIAS AFECTADAS

- Villas del Cortijo
- Solidaridad etapa I, II, III y IV
- San Marcos
- Pueblitos
- Privadas del Bosque
- Villa del Real
- Villa del Cortijo
- Privada del Real
- Pueblo Alegre
- Pueblo Escondido
- Pueblo del Ángel
- Pueblo del Sol
- Real del Cobre
- Villas del Turín
- Villas del Merlot
- Torre de Plata
- Fuente de Piedra
- Laura Alicia Frías
- López Nogales
- Gómez Morín
- Jorge Valdez
- La Campiña
- Parque Central
- Primero Hermosillo
- Norberto Ortega

reportado la detención de sospechosos relacionados a estos hechos.



General HALLAN PF Y CBP NARCOTÚNEL EN NOGALES 7A

EXPRESO #SomosTodos

Te lleva a ver a los

Sólo trae este cupón a nuestras oficinas en:
 Blvd. Rodríguez #16, esquina Blvd. Luis Encinas Col. San Benito.
 De 9:00 am a 5:00 pm.
 Serie contra Águilas de Mexicali.

Máximo 4 boletos por persona *Válido hasta agotar existencias*



JORGE FLORES / EXPRESO

José Ricardo Zazueta Padilla (der.) recordó con tristeza a su madre y a su hermana, al recibir su casa por la gobernadora Claudia Pavlovich.

Vecinos de Los Jardines habían perdido sus viviendas en una explosión en septiembre

Entre felicidad y nostalgia reciben sus nuevas casas

BENJAMÍN BARRIOS

Entre la felicidad de ver reconstruidas sus casas y la nostalgia de volver a esa vivienda en la que al menos en dos de los tres casos, perdieron a sus seres queridos, fue parte de las emociones que vivieron las familias afectadas con la explosión del 12 de septiembre, en la colonia Los Jardines.

A casi tres meses de la explosión de su vivienda, ubicada en Lerdo de Tejada 491, en la citada colonia, José Ricardo Zazueta Padilla, volvió a la casa en la que

aquella trágica madrugada murieron su madre Teresa y su hermana Linda Patricia.

Una sonrisa opacada por las lágrimas, así se observó a este joven, al volver al lugar donde perdió a dos de las personas más importantes en su vida, pero al mismo tiempo ver reconstruida esa vivienda en la que vio por última vez a su progenitora y a su hermana.

"Recuperé un poco lo material, pero lo demás lo perdí todo. No está quien yo quisiera que estuviera", comentó el joven.

Ricardo todavía tiene

en su mente la imagen de su casa destruida tras la explosión de ese 12 de septiembre y la tristeza de enterarse que en ese trágico accidente murió su madre y su hermana.

"No te puedo describir la tristeza que sentí, de ver mi casa destruida, pero lo peor, que mi familia haya fallecido en ese accidente", comentó.

Ayer, junto a otros dos vecinos, la gobernadora Claudia Pavlovich Arellano les hizo entrega de sus viviendas ya reconstruidas.

3A



Social DESFILE INCLUYENTE, MODA PARA TODOS 1 Y 4E

Avalan castigo por violencia política

La Cámara de Diputados aprobó, por unanimidad, las reformas legales que reconocen la violencia política de género y la sancionan, incluso, con la anulación de la elección de candidatos agresores.

Con 419 votos a favor, se logró el consenso entre todos los grupos parlamentarios, en un tema que desde la Legislatura pasada no había prosperado por las resistencias para reconocer el fenómeno que se expresa en amenazas, acoso y presiones, y que ha costado la vida a servidoras públicas o que las ha obligado a dejar sus cargos de elección popular.

En la Ley General de Acceso de las Mujeres a una Vida Libre de Violencia se agrega un nuevo Capítulo IV Bis De la violencia Política.

Con la reforma a la Ley General de Instituciones y Procedimientos Electorales también se prevé reducir o suspender las prerrogativas a los partidos políticos y candidatos, cancelar candidaturas y la utilización de tiempos de Estado a favor de la víctima.



General 'BORREGO' PROPONE TRABAJAR EN EQUIPO 5A



Estelar LILO DURAZO, FEMINISTA, HUMANA Y ACTRIZ 9C

Hermosillo Encabezarán Santoclés recorridos del Trolebús 1B



SEGURIDAD Pelea entre 'trampitas' deja un muerto 4B

SIGUIENDO LA LMP

Resultados de ayer

Naranjeros 4	vs	Guerreros 1
Yaguajay 4	vs	Guerreros 0
Guerreros 5	vs	Yaguajay 8
Guerreros 9	vs	Yaguajay 10
Yaguajay 1	vs	Guerreros 5

TEMAS PARA EL CAFÉ MAÑANERO



El Congreso de Yucatán dio el miércoles un buen ejemplo de cómo se puede apoyar la preservación de las lenguas indígenas en el país, incluido Sonora, donde varias van a la extinción.

El Legislativo de esa Entidad aprobó reformas a la Constitución Política del Estado para establecer la obligatoriedad de impartir la enseñanza de la lengua maya en el nivel básico educativo.

Las reformas fueron aprobadas por unanimidad y tienen como objetivo el rescate y preservación de la lengua nativa de la Entidad, según la exposición de motivos.

MAYAHABLANTES **570,000** los que hablan esa lengua nativa en Yucatán

SONORA **6** las lenguas indígenas que se hablan en la Entidad